



ASSOCIATED PRESS

LA EMBAJADA de Argentina está bajo la protección de Brasil.

Cancillería: Argentina pide “evitar viajar” a Venezuela

EFE

La Cancillería argentina sugirió ayer a sus ciudadanos “evitar viajar” a Venezuela. “Frente a la situación imperante en Venezuela, que afecta la libertad y seguridad de las personas, se recomienda a los ciudadanos argentinos evitar o posponer viajes a ese país y aquellos que se encuentren residiendo estar atentos a la evolución de los acontecimientos”, indicó el Ministerio de RR.EE.

Esta semana un gendarme argentino fue detenido por el régimen de Nicolás Maduro cuando intentó cruzar la frontera de Colombia a Venezuela con la intención de visitar a su familia en Caracas, quienes relataron no tener conocimientos de su paradero. “Argentina no tolerará actos de esta naturaleza contra sus ciudadanos”, dijo la Cancillería.

También trascendió el arresto de un empleado local de la representación diplomática argentina en Venezuela. La Embajada de Argentina en Caracas permanece, desde agosto, bajo la protección de Brasil, tras la expulsión de los diplomáticos argentinos. En la residencia se encuentran asilados seis antichavistas, quienes acusan que sufren un “asedio policial” desde el 23 de noviembre.